

Zeitschrift: Mitteilungsblatt für die Schweizer im Fürstentum Liechtenstein
Herausgeber: Schweizer-Verein im Fürstentum Liechtenstein
Band: - (1962)
Heft: 2

Artikel: Dank an den Regierungschef Herrn Dr. h. c. Alexander Frick
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-938041>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 01.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Dank an den Regierungschef
Herrn Dr.h.c. Alexander Frick

Bekanntlich hat Herr Dr.h.c. Alexander Frick kürzlich beim Landesfürsten seinen Rücktritt als Fürstlicher Regierungschef eingereicht. Die Schweizer Kolonie im Fürstentum Liechtenstein bedauert diesen Schritt ausserordentlich, bezeugte doch Herr Dr.Frick immer wieder seine grosse Sympathie und sein Verständnis unserem Verein und unseren Anliegen gegenüber.

Während seiner siebzehnjährigen Amtszeit als Regierungschef, verstand es Herr Dr.Alexander Frick im besonderen Masse, die freundschaftlichen Beziehungen zwischen unserem Heimatlande und dem Fürstentum Liechtenstein nach Kräften zu fördern. Herr Dr. Frick geniesst nicht nur in allen Kreisen unserer Landsleute, sondern auch in der Schweiz grosses Ansehen.

Es ist uns ein Bedürfnis, Herrn Dr. Alexander Frick auch an dieser Stelle unseren tiefempfundenen Dank zum Ausdruck zu bringen. Die Schweizer Kolonie wünscht ihm weiterhin alles Gute und vor allem eine baldige vollständige Genesung.

In eigener Sache

Nur wenn Sie Mitglied des Schweizer-Vereins sind, können Sie auf eine regelmässige und unentgeltliche Zustellung dieses Mitteilungsblattes rechnen.

Das Mitteilungsblatt ist nicht nur zur Unterhaltung da, sondern es orientiert Sie über alle Fragen und Probleme rechtlicher, wirtschaftlicher und politischer Natur, die für die hier ansässigen Landsleute von Interesse sind.

Anmeldungen für den Beitritt zum Schweizer-Verein nimmt gerne entgegen:

Präsident des Schweizer-Vereins im FL
Herr Werner Stettler, Vaduz